

Berikan Arahan Kepada Personel, Kapolres Way Kanan

AftisarPutra - WAYKANAN.DEMOKRAT.CO.ID

May 6, 2024 - 15:32



Way Kanan - Kapolres Way Kanan AKBP Pratomo Widodo memberikan beberapa arahan kepada personel Polres Way Kanan dalam kegiatan apel pagi jam pimpinan di lapangan Mako Polres Way Kanan. Senin (06/05/2024).

Kegiatan apel dihadiri Wakapolres Kompol Iwan Setiawan, pejabat utama, personel Polres dan Aparatur Sipil Negara (ASN) Polri Polres Way Kanan.

Sambutan Kapolres Way Kanan menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh anggota Polres Way Kanan atas semangatnya dalam memberikan pengabdian yang terbaik bagi masyarakat Kabupaten Way Kanan dan pelaksanaan tugas Kepolisian sehingga semua berjalan dengan lancar dan baik.

Kapolres juga berharap agar seluruh anggota lebih memacu diri untuk meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat sehingga dapat menimbulkan simpati dan kecintaan masyarakat kepada institusi Polri.

Sambungannya, guna meningkatkan kualitas pelayanan publik secara berkelanjutan, Kapolres Way Kanan mengarahkan jajarannya melakukan kegiatan pengukuran secara komprehensif tentang tingkat kepuasan masyarakat yang diperoleh dari hasil pendapat masyarakat.

Berdasarkan arahan Kapolres tersebut selanjutnya sebagai leading sector untuk melakukan pengawasan ialah Kasiwas (Kepala Seksi Pengawasan) Polres Way Kanan dibantu bersama pejabat utama serta petugas yang memberikan pelayanan publik, rutin melaksanakan kegiatan survey kepuasan masyarakat pada sektor Pelayanan SKCK, SIM, sidik jari dan SPKT bertempat di gedung SPKT satu atap Tanya Sudhirajati Polres Way Kanan.

"Penyelenggaraan kegiatan ini dilakukan dengan metode kuesioner dengan wawancara tatap muka dan pembagian kuesioner melalui pengisian sendiri,"imbuhnya.

Selanjutnya nanti kedepan dalam waktu dekat akan melaksanakan hajatan pesta demokrasi di Kabupaten Way Kanan yakni Pemilihan Kepala Daerah (pilkada). Oleh sebab itu, kita dituntut kesiap siagaan sebagai anggota Polri, agar dipersiapkan diri dengan baik, jaga kesehatan terhadap pasukan dalmas satsamapta untuk latihan kembali apabila nanti dalam tahapan kampanye kita sudah siap.

"Selain itu, siapkan perencanaan dengan baik tentang keadaan, situasi Kamtibmas dan cara bertindak di lapangan saat pelaksanaan Operasi Mantap Praja nantinya, karena situasi setiap pelaksanaan Pilkada akan berbeda sehingga itu akan berakibat kepada suksesnya pelaksanaan pemilihan kepala daerah,"ujar Kapolres.

Lebih Lanjut, melihat perkembangan situasi yang terjadi jelang Pilkada, Pratomo meminta jajaran intelijen sudah mulai bekerja melaksanakan tugas pokoknya memainkan perannya bersama Bhabinkamtibmas dapat mengidentifikasi ancaman isu apa yang sedang berkembang, gangguan, atau hambatan terhadap kamtibmas untuk terwujudnya situasi Kamtibmas tetap aman dan kondusif.

Kapolres juga mengingatkan personel untuk lebih cepat mengambil tindakan dalam mendatangi TKP jangan sampai terlambat, minimal petugas SPK atau piket sudah berada di TKP kurang dari 1 jam begitupun juga Polsek jajaran dan Tim Olah TKP dari reskrim jika terjadi sebuah kasus pembunuhan atau C3(curat, curas dan curanmor) segera datang.

"Jadi hadirnya polisi di tengah-tengah masyarakat memberikan efek psikologis yang sangat kuat, karena memantapkan kepercayaan masyarakat ini sangat

penting, sehingga pelayanan harus benar-benar makin baik, makin cepat, makin mudah dan pengabdian kita tentunya dicatat oleh Tuhan Yang Maha Esa Allah subhanahu wa ta'ala sebagai amal ibadah kita terbaik,"tutur Pratomo.